
Protokoll der Kreisvorstandssitzung am 06.09.2018 in der Dörsbachhöhe (Herold) 

 

Anwesend: Ulrich Hennemann, Rolf Neitzert, Jürgen Bröder, Mario Linowski, Nadine Groh, Thorsten                
Weris, Étienne Gemmer 

Entschuldigt: Udo Wöhler, Christoph Klos 

Unentschuldigt: Olaf Schwaderlapp, Petra Klein  

 

Beginn: 20:10 Uhr  

 

Die anwesenden Vorstandsmitglieder werden durch den Vorsitzenden Ulrich Hennemann begrüßt. Er gratuliert 
nachträglich noch einmal Rolf Neitzert, Jürgen Bröder und Udo Wöhler zum Geburtstag 

Ulrich Hennemann besuchte seit der letzten Vorstandssitzung mehrere Veranstaltungen, wie das 
Kreisjugendzeltlager, die Ehrung von Hans Basset (KK-SV Singhofen), und die Tagung des Sportkreises am 
23.07.2018. 

Des Weiteren vertrat er Thorsten Weris und Étienne Gemmer bei der Bezirkssportleitersitzung in Lahnstein. 

Es fand eine Standbegehung des Sportkreises im Schützenhaus des SSV Netzbaches. Die Zuschüsse für Umbau 
und Sanierung wurden genehmigt. 

Der Kreisfamilientag musste wegen zu wenigen Anmeldungen leider abgesagt werden. 

Die angeblich versprochene Bezuschussung unserer Jugendlehrgänge durch den Bezirksjugendleiter wurde 
immer noch nicht erteilt. Auf mehrmaliges Nachfragen von Uli Hennemann konnte der Jugendleiter des Bezirks 
11 keine sachgemäße Aussage machen. 

Nach der Kreisversammlung des Kreises 114 gab der Vorsitzende bekannt, dass unsere Nachbarn momentan 
kein Interesse an einer Fusion der beiden Kreise haben.  

Für das Kreisfest 2019 wurde der SV Diez/Freiendiez gefragt. In den Raum gestellt wurde auch, für das Fest die 
Gruppe „David and the Good Mixture“ zu engagieren. 

Der Kreis schlägt vor, dass sich die Vereine den VM Report zulegen, um die Bearbeitung und Weitermeldung der 
Vereinsmeisterschaften zu vereinfachen. Der Kreissportleiter Thorsten Weris schickt in Kürze nochmal eine Mail 
zum Thema an alle Vereine. 

In der Liga sind bisher nur wenige Ergebnisse an die Referenten geschickt worden. So können keine Ergebnisse 
hochgeladen werden bzw. verfolgt werden, wie die Liga läuft. 

Nadine Groh besuchte eine RSB-Fortbildung zum Thema DSVGO 
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Am 25.11.2018 findet die RSB-Delegiertenversammlung in Ransbach-Baumbach statt. Etienne Gemmer wird 
dort den Kreis vertreten.  

Ein Dank geht an Olaf Schwaderlapp für die Organisation und Durchführung der Sommerrunde/Jugendpokal. 

Leider gibt es dort aber noch ein Missverständnis, das wegen der Abwesenheit des Jugendleiters noch nicht 
geklärt werden konnte. Es geht um eine körperlich eingeschränkte Jungschützin aus Netzbach, die nicht mit in 
die normale Wertung mit aufgenommen wurde, wie es in der Kreisjugendversammlung besprochen wurde. Dies 
konnte auch vom Kreisvorstand nicht weiter besprochen werden, da auch kein Protokoll der 
Jugendversammlung vorlag. (Thema wird noch geklärt) 

Der Sportleiter Thorsten Weris wies darauf hin, dass die Helfer der Meisterschaften (KM/BM/LVM) eigentlich 
das Recht haben vorzuschießen und nicht wie bei uns im 1.Durchgang an dem jeweiligen Meisterschaftstag zu 
schießen müssen. Ihm fehlen so Helfer in diesem Durchgang. Dies wurde so damals auf Antrag des ehemaligen 
Kreissportleiters Jürgen Bröder vom Vorstand beschlossen. Grund dafür war, dass immer wieder einige Helfer 
Ergebnisse mitbrachten, die sie schon länger nicht mehr an einem offiziellen Wettkampftag geschossen hatten. 
Dies wurde von den anderen Schützen kritisiert und beim Sportleiter angemahnt. 

Nun hat der Vorstand beschlossen, den Helfern der KM einen separaten Termin einzurichten, an welchem diese 
unter der Aufsicht des Kreissportleiters ihre Disziplinen schießen. 

Die nächste Vorstandssitzung des Schützenkreis115 findet am 02.01.2018 im Texelhof bei Staffel statt. 

 

Ende: 21:25 

 

 


